

Recrute médecin généraliste : le clip plein d'humour d'une maison de santé du Jura



PARTAGES



Voilà plus d'un an que la maison de santé de Nozeroy dans le Jura recherche un médecin. Les petites annonces classiques n'ont rien donné. Cherche petit nouveau : le clip vidéo vitaminé à la bonne humeur vient de sortir pour tenter d'attirer un médecin.

Par Sophie Courageot
Publié le 03/04/2018 à 15:40

C'est l'histoire d'un petit nouveau. Un médecin qui vient d'être recruté par une joyeuse et souriante équipe. On est pas dans le film "urgences" avec le beau Georges Clooney, mais les personnels et les soignants de la maison de santé de Nozeroy ont l'air de former une sacrée équipe !

Depuis plus d'un an, la maison cherche un médecin. "On a tout essayé, les annonces traditionnelles, le réseau de la Fédération des maisons de santé, les étudiants en médecine...." explique Laurence Deboskre, coordinatrice de l'établissement.

"Par ce clip, on s'est dit pourquoi pas capter les plus jeunes par des moyens de communications plus modernes" explique-t-elle.

La maison de santé installée sur le plateau de Nozeroy non loin de Champagnole et des pistes de ski du Jura semble pourtant tout avoir pour attirer les personnels soignants. Un cadre de vie en pleine nature, une structure à taille humaine avec un dentiste, deux généralistes, des kinés, ostéopathe, orthophoniste, infirmière....Malgré cela, "comme dans tous les secteurs ruraux, on a du mal à recruter des médecins" résume Laurence Deboskre.

“

Bref je suis le nouveau de la maison de santé de Nozeroy
La bonne nouvelle c'est que toi aussi tu peux devenir le nouveau ou la nouvelle
alors si tu es intéressé pour travailler dans une région super canon
et que tu veux des conditions de travail humaines
viens boire un café avec nous....”

Le clip tourné au sein de la structure manie humour, bonne humeur. Cherche médecin généralistes et d'autres professionnels de santé. Si vous êtes intéressés pour être le prochain petit nouveau, ou nouvelle recrue, vous pouvez joindre la Maison de santé de Nozeroy au 03.70.96.11.20. Laura, Anne ou Marie-Claude, les vraies standardistes du clip vous répondront avec le sourire !

Le clip a été réalisé par la société bisontine Perrine Feuvrier marketing à Besançon avec un figurant dans le rôle du médecin. Il vient d'être mis en ligne sur le réseau social Facebook et devrait être largement partagé par le milieu médical.



BREF Je suis le nouveau de la maison ...
Publié par Maison de Santé du Plateau ...
32 228 vues